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Experiencia educativa “Inglés II”

Comparative form

La forma comparativa, tal como su nombre lo indica, se utiliza para realizar comparaciones entre dos o más 
personas, animales, objetos, ciudades y lugares.
 
Para utilizar correctamente la forma comparativa de los adjetivos, se debe de considerar la clasificación de los 
adjetivos que se da de acuerdo al número de sus sílabas: adjetivos cortos, adjetivos largos.  
 
Para ello, es importante considerar las siguientes estructuras y reglas que se emplearán para cada uno de los 
adjetivos cortos y largos.

Adjetivos cortos
Happy, pretty, funny, dirty, wet, tall, hungry, clean…

Estructura
The + adjetivo + (terminación) er + than

La terminación –er más la palabra than, en 
español se traducirá de la siguiente manera: 

-er (más) than (que)

Ejemplos: 
Cleaner than (más limpio que).
Slower than (más lento que).

Prettier than (más bonito que).

Orizaba is cleaner than Rio Blanco.
Orizaba es más limpio que Rio Blanco.

A turtle is slower than a rabbit.
Una tortuga es más lenta que un conejo.

Comparative form: short adjectives

Empezaremos a estudiar la forma comparativa de los adjetivos cortos. En los siguientes visuales podrás estudiar 
la estructura que se debe de seguir para realizar comparaciones con adjetivos cortos.

La forma comparativa de los adjetivos en inglés es la siguiente:
A los adjetivos cortos se les agrega terminación –er seguida de la palabra than.
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REGLA 1
Los adjetivos que terminan 

con la letra "e" se les 
agrega solamente la "r".

REGLA 2
Los adjetivos DE UNA 

SOLA SÍLABA QUE 
TERMINAN EN VOCAL 
MÁS CONSONANTE, se  

duplica la consonante final 
y se le agrega "er".

REGLA 3
Los adjetivos de dos sílabas 
terminados en “y”, cambian 
la “y” por “i” y se le agrega 

la terminación “er”.

Dentro de la forma comparativa de los adjetivos cortos, es necesario emplear las siguientes reglas de ortografía, 
las cuales sólo se aplicarán a los adjetivos cortos.

nice - nicer than

cute - cuter than

large - larger than

hot - hotter than

big - bigger than

thin - thinner than

happy - happier than

friendly - friendlier than

pretty - prettier than

EJEMPLOS DE ORACIONES

Grupo 1 (REGLA 1)
Emma isn’t nicer than Anna. / Emma no es más agradable que Ana.
My cat is cuter than Helen’s cat. / Mi gato es más lindo que el gato de Helen.
The blue dress is larger than the white one. / El vestido azul es más grande que el blanco.

Grupo 2 (REGLA 2)
Veracruz is hotter than Cordoba. / Veracruz es más caluroso que Córdoba. 
Mexico City is bigger than Orizaba. / La ciudad de México es más grande que Orizaba.
Paul isn’t thinner than Alex. / Paul no es más delgado que Alex.

Grupo 3 (REGLA 3)
My sister isn’t happier than Cecilia. / Mi hermana no está más feliz que Cecilia.
Regina and Ann are friendlier than those girls. / Regina y Ana son más amigables que aquellas chicas.
Shakira is prettier than Laura Pausini. / Shakira es más bonita que Laura Pausini.
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Otras reglas de ortografía

A los adjetivos de dos sílabas que terminan en –er se les agrega la terminación –er para formar el 
comparativo.

Ejemplo:
clever – cleverer

1

A los adjetivos de dos sílabas que terminan en –le se les agrega la terminación –er para formar el 
comparativo.

Ejemplo:
simple – simpler

2

A los adjetivos de dos sílabas con terminación –ow se les agrega –er para formar el comparativo.

Ejemplo:
narrow - narrower

3
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Adjetivos largos
Intelligent, expensive, beautiful, important, punctual, classical, impatient…

Estructura:
More + adjetivo + than
Less + adjetivo + than

La palabra more más la palabra than, en español 
se traducirá de la siguiente manera: 

more (más) than (que)

La palabra less más la palabra than, en español se 
traducirá de la siguiente manera:

less (menos) than (que)

Ejemplos: 
More important than (más importante que).

More expensive than (más caro que).
Less punctual than (menos puntual que).

Luis Miguel is more important than Maluma.
Luis Miguel es más importante que Maluma.

Puebla is less expensive than Veracruz.
Puebla es menos caro que Veracruz.

Comparative form: long adjectives

Los adjetivos largos son aquellos que están formados por más de dos sílabas.

Para la forma comparativa de los adjetivos largos se debe de poner la palabra more o less seguida del adjetivo y 
posteriormente la palabra than.
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Comparative form: irregular adjectives

Los adjetivos irregulares son aquellos que no siguen ninguna de las reglas estudiadas previamente. Por lo cual 
su ortografía cambia completamente en su forma comparativa, estudia los siguientes ejemplos:

Adjective

Good

Comparative 
form

better than
(mejor que)

Healthy food is better than junk food. 
/ La comida saludable es mejor que la 
comida chatarra.

Bad worse than
(peor que)

Your cellphone is worse than María’s 
cellphone. / Tu celular es peor que el 
celular de María.

Far Farther /further than
(más lejos que)

The Sun is farther / further than 
Mars. / El sol está más lejos que 
Marte.

Ejemplo:

Comparisons: as - as

Otra manera de realizar comparaciones es utilizando las palabras as – as, las cuales se traducirán en español como 
tan – como.

Para ello es importante estudiar las estructuras para poder utilizar as – as correctamente y realizar comparaciones.

El verbo que utilicen debe estar conjugado correctamente dentro de tus oraciones comparativas. Si el verbo está 
en presente deben de conjugarlo de esa manera, si está en pasado se aplican las mismas reglas. Es importante 
mencionar que esta estructura se puede utilizar en afirmativo o en negativo y en cualquier tiempo verbal, ya sea 
presente o pasado.
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Comparisons: as - as

Otra manera de realizar comparaciones es utilizando las palabras as – as, las cuales se traducirán en español como 
tan – como.

Para ello es importante estudiar las estructuras para poder utilizar as – as correctamente y realizar comparaciones.

El verbo que utilicen debe estar conjugado correctamente dentro de tus oraciones comparativas. Si el verbo está 
en presente deben de conjugarlo de esa manera, si está en pasado se aplican las mismas reglas. Es importante 
mencionar que esta estructura se puede utilizar en afirmativo o en negativo y en cualquier tiempo verbal, ya sea 
presente o pasado.

Forma afirmativa

Estructura:
Subject 1 + verb + as + adjective + as + subject 2.

An apple is as sweet as a pear.
La manzana es tan dulce como la pera.

My sister is tall as my mother.
Mi hermana es tan alta como mi madre.

I draw as good as my best friend.
Yo dibujo tan bien como mi mejor amigo.

Mary cooks as bad as Reyna.
María cocina tan mal como Reyna.

Forma negativa

Estructura:
Subject 1 + verb (negative form) + as + adjective + as + subject 2.

An apple isn’t as sweet as a pear.
La manzana no es tan dulce como la pera.

My sister isn’t tall as my mother.
Mi hermana no es tan alta como mi madre.

I don’t draw as good as my best friend.
Yo dibujo tan bien como mi mejor amigo.

Mary doesn’t cook as bad as Reyna.
María no cocina tan mal como Reyna.
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Questions with how + adjective 

La palabra How es una palabra interrogativa la cual, tal y como su nombre lo indica, se utiliza para realizar 
preguntas. Esta palabra puede ir acompañada por un adjetivo.

Ejemplos
How big… ? / ¿Qué tan grande… ?
How tall… ? / ¿Qué tan alto (estatura)… ?
How high… ? / ¿Qué tan alto (altura)… ?
 
Por ejemplo
How big is the park? / ¿Qué tan grande es el parque?
How tall are you? / ¿Qué tan alto (estatura) estás? 
How high is the mountain? / ¿Qué tan alta (altura) es la montaña?
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